

ADOS AGRADECE LA COLABORACIÓN SOLIDARIA DEL LEYMA BÁSQUET CORUÑA A FAVOR DE LA DONACIÓN DE SANGRE

El club coruñés agasajó con 600 entradas, para asistir ayer al partido de la LEB Oro que enfrentó a este equipo con el Albacete Basket, las personas que donaron sangre a pasada semana en las unidades móviles ubicadas en el área sanitario de A Coruña y hasta el local de donación del CHUAC

Santiago de Compostela, 4 de mayo de 2023. - La Agencia Gallega de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) quiere reconocer, un año más, el comprometido y solidario gesto de la donación de sangre al Leyma Básquet Coruña, una entidad deportiva que ya es un referente en el desarrollo de iniciativas en el ámbito de la solidaridad.

La entidad deportiva, con el objetivo de promover la participación de la ciudadanía en las campañas de donación de sangre, a lo largo de la pasada agasajó a los donantes del área sanitaria de A Coruña que acudieron a donar, tanto a las unidades móviles como al local de donación de la Agencia en las instalaciones del Complejo Hospitalario Universitario de A Coruña (CHUAC), con dos entradas para asistir al encuentro de LEB Oro que disputó el equipo coruñés contra el Albacete Basket. El Leyma Básquet Coruña distribuyó 600 entradas para las personas donantes de sangre, que pudieron presenciar ayer este encuentro que concluyó con un contundente resultado de 92 a 75, a favor del equipo coruñés que ratifica, una vez más, la excelente campaña que está realizando en la temporada 2022-2023 en la categoría de plata del baloncesto nacional.

Regalo solidario

El Leyma Básquet Coruña tiene, desde siempre, mostrado una valiosa colaboración en el reconocimiento de la solidaria contribución de muchos ciudadanos que todos los días acuden a donar sangre, para posibilitar la obtención de las donaciones precisas para el mantenimiento de la intensa labor asistencial de los hospitales gallegos.

ADOS quiere destacar la importancia de este tipo de iniciativas, que aunan valores solidarios con el deporte y en la que los equipos de diversas disciplinas y categorías de Galicia ya desarrollan desde hace años, siendo el Leyma Básquet Coruña uno de los clubes pioneros en el impulso de campañas de sensibilización a favor de la donación de sangre.

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre desea mostrar su agradecimiento al constante apoyo del Leyma Básquet Coruña a favor de la creación de una conciencia solidaria proclive a la donación de sangre en el seno de la sociedad gallega.

Asimismo, desde la Agencia deseamos al club coruñés la consecución de los mejores resultados deportivos en la presente temporada de la LEB Oro y que ya los ha llevado a ser uno de los más destacados equipos de la categoría, ostentando en este momento una tercera posición en la clasificación, y la falta de tres partidos para la conclusión de la fase regular, situándose en puestos de play off de ascenso a la Liga ACB, la máxima categoría del baloncesto nacional.